



¿Sergio Mayer puede perder su cargo en la Cámara de Diputados por entrar a La Casa de los Famosos?

El político estará ausente del cargo, si llega a la final del reality show de Telemundo, hasta por cuatro meses



La Cámara de Diputados aprobó que Sergio Mayer Bretón se separe temporalmente de su cargo para participar en el reality show *La Casa de los Famosos 6*, decisión que ha generado polémica por la coincidencia con la discusión de reformas clave en el Congreso.

La petición fue aprobada pese a que en las siguientes semanas el Congreso tiene agendadas discusiones relevantes, como la **reforma electoral** impulsada por la presidenta **Claudia Sheinbaum** y la reducción de la jornada laboral a **40 horas** semanales.

La participación del 'Tata' en "La Casa de los Famosos 6" genera molestia en miles de mexicanos

La salida de **Sergio Mayer Bretón** del Congreso responde a su integración como participante en la nueva temporada de **"La Casa de los Famosos"**, un reality show de alta audiencia producido por **Telemundo**.

Esta decisión ha provocado diversas reacciones en redes sociales y medios, donde miles de usuarios han cuestionado la compatibilidad entre la función pública y la participación en programas de entretenimiento. Aunque su licencia fue autorizada conforme a la ley, persisten demandas ciudadanas para que el legislador sea separado definitivamente del cargo por privilegiar su exposición mediática.